

für die Missionsarbeit

Rothemänner Kreuz in den Schweizer Alpen -  
Diashow mit Live-Musik

Herzliche Einladung zum Diavortrag über die Montage und kirchliche  
Einweihung des Edelstahlkreuzes der Metallwerkstatt Torschl GmbH & CoKG

Ins Bürgerzentrum/Rothemann

am 30. Dezember um 20.00 Uhr

Musikalische Untermalung durch den Musikverein Rothemann

Eintritt frei

Der Erlös des Abends geht an Pater Heribert Müller  
Um besser planen zu können

von Pater Heribert Müller

Spenden  
Box

## SPENDE AN MISSIONSPROJEKTE

Im Juli 2013 hat ein Montageteam der Firma Metallwerkstatt Torschl aus Neuhof-Dorfborn in den Schweizer Alpen ein Gipfelkreuz errichtet. Da viele Freunde und Bekannte für die Durchführung dieses Ereignisses gespendet hatten und die Fotos von Montage und Einweihung sehen wollten, fiel der Entschluss, eine Beamershow zu veranstalten. Am 30. Dezember 2013 fand dieses Event im Bürgerzentrum in Rothemann statt. Musikalisch umrahmt wurde die Show vom ortsansässigen Musikverein. Etwa 300 Menschen interessierten sich für den Vortrag. Der Erlös des Abends von 1550 Euro wurde den Missionsprojekten im simbabwischen Makumbi von Pater Heribert Müller, der auch aus Rothemann stammt, gespendet. / Foto: privat